

Editorial



Dr. Manuel Zeledón Pérez

A NUESTROS HERMANOS DEL ISTMO Y DEL CARIBE

REVISTA MEDICA DE COSTA RICA, al cumplir 60 años de servir al cuerpo médico costarricense, ampliará su cobertura incluyendo a nuestros hermanos médicos de los países centroamericanos, Panamá y República Dominicana. Continuará publicándose cada trimestre y tendrá una serie de transformaciones de su formato habitual; con el fin de agilizar su lectura la transformación se hará en atractivo de presentación y su adaptación a las épocas modernas de la literatura médica.

Su nombre cambiará a REVISTA MEDICA DE COSTA RICA Y CENTROAMERICA; se ampliará su radio de acción para una mejor clasificación de trabajos médicos científicos. Tratemos de fortalecer su lectura al abrir capítulos de interés para el médico general. La prestigiosa revista estadounidense "Pacient Care" ha ofrecido asociarse a nuestro rotativo y en cada número trimestral saldrá un trabajo de valor autorizado por "Pacient Care" para engalanar nuestras páginas. En la gran nación mexicana esta gran Revista Médica circula en español con el nombre de "Atención Médica". Hemos logrado tal conquista internacional y tratamos de crecer al participar a nuestros queridos colegas de esta área latinoamericana de los beneficios ya señalados. Nuestro esfuerzo al ampliar el tiraje nos ha demandado revisar nuestras finanzas y presupuestos de producción. Ponemos la mira en el futuro con la esperanza de conseguir mayor publicidad de las casas farmacéuticas. El apoyo de todas esas empresas que directa o indirectamente tengan que ver con el quehacer del ejercicio profesional, serán las que le otorgen el destino a nuestra ambición científica. Hasta nuestros días nuestra revista médica se ha obsequiado, la aceptación y el tiempo dirán si podremos seguir regalando nuestros probados esfuerzos.

Por canje con otras publicaciones médicas siempre hemos llegado a casi todos los países del universo. La aceptación calurosa nos ha motivado para seguir con esta obra por seis largas décadas. Nos sentimos orgullosos e incentivados de nuestra tarea. En estos momentos nuestros archivos de Revista Médica de Costa Rica guardan un acervo histórico de la medicina costarricense y de otras naciones que nos han querido colaborar. Consideramos como un tesoro los datos compilados y las experiencias vividas que se remontan al año de 1993.

Agradecemos a todos los colaboradores que han tenido la confianza de querer aparecer en nuestras páginas, a las casas farmacéuticas y muchas otras empresas e instituciones que han contribuido al sostén financiero de REVISTA MEDICA DE COSTA RICA.

Dr. Manuel Zeledón Pérez
DIRECTOR